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Zurück zum eigentlichen Thema:

ENTGÜLTIGES AUS FÜR APPLE-PRO SEGMENT?

Meine Antwort: 

Nein, Apple wird Ihr bestehendes Pro Segment nicht in naher Zukunft auf ARM umstellen, 
weil:

1. Sie gerade erst fertige Designs im Intel Format Released haben(Mac Pro, iMac Pro, 
MacBook Pro)

Apple hat es ganz klar formuliert: Die Transition ist in zwei Jahren komplett abgeschlossen. Ein 
MacPro benötigt neben den Basisfunktionen PCIe-Slots. Das hat Apple ja nun begriffen. CUDA 
gibt’s schon lange nicht mehr, OpenCl war bei Ankündigung von Mojave (!) bereits als 
deprecated gekennzeichnet auf der damaligen Entwicklerkonferenz. Alles geht Richtung Metal 
(compute). Wenn ein zukünftiger MacPro das mit Apple Silicon bietet (freie schnelle PCIe), sehe 
ich keine Probleme. 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/49170-entg%C3%BCltiges-aus-f%C3%BCr-apple-pro-
segment/?postID=616790#post616790
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